

## ABSTRAK

Nur Lailatul Qodar, 2024, *Pengaruh Ukuran Perusahaan dan Kondisi Keuangan Perusahaan Terhadap Opini Audit Going Concern Yang Terdaftar di Indek Saham Syariah*, Skripsi, Program Studi Akuntansi Syariah, Fakultas Ekonomi dan Bisnis Islam, Pembimbing: Dr. H. Zainal Abidin, M.E.I

**Kata Kunci:** *Ukuran Perusahaan, Kondisi Keuangan, Opini Audit Going Concern.*

Ukuran Perusahaan dapat dinyatakan dalam total asset, penjualan, dan kapitalisasi pasar. Jika semakin besar total asset, penjualan, dan kapitalisasi pasar maka semakin besar pula ukuran perusahaan itu. Serta Kondisi keuangan perusahaan merupakan suatu tampilan atau keadaan secara utuh atas keuangan perusahaan. Kondisi keuangan perusahaan merupakan Tingkat kesehatan perusahaan sesungguhnya. Penelitian ini bertujuan untuk mengetahui pengaruh : 1)Ukuran Perusahaan terhadap Opini Audit Going Concern, 2) Kondisi Keuangan terhadap Opini Audit Going Concern. 3)Ukuran Perusahaan dan Kondisi Keuangan Terhadap Opini Audit Going Concern yang Terdaftar di Indeks Saham Syariah Indonesia (ISSI).

Metode penelitian ini menggunakan pendekatan kuantitatif yaitu menggunakan analisis statistik dan angka-angka. Populasi dalam penelitian ini adalah perusahaan sektor industry dasar dan kimia yang terdaftar di indeks saham syariah Indonesia periode 2020-2022. Adapun cara pengambilan sampel dalam penelitian ini menggunakan *non probability sampling* dengan metode pemilihan sampel yaitu sampel *Purpove Sampling*, dengan menggunakan laporan keuangan tahunan dari tahun 2020-2022 sehingga diperoleh sebanyak 132 sampel. Sedangkan teknik analisis data yang digunakan adalah analisis regresi linear berganda.

Hasil penelitian berdasarkan uji parsial variabel Kondisi Keuangan diperoleh  $t_{hitung}$  sebesar  $2,354 > t_{tabel} 1,978$  yang berarti bahwa kondisi keuangan berpengaruh terhadap Opini Audit Going Concern di Indeks Saham Syariah Indonesia. Untuk variabel KOndisi Keuangan diperoleh  $t_{hitung} 2,011 > t_{tabel} 1,978$  yang berarti bahwa Kondisi Keuangan berpengaruh terhadap Opini Audit Going Concern di Indeks Saham Syariah Indonesia. Sedangkan untuk hasil uji simultan diperoleh  $F_{hitung}$  sebesar  $4,050 > F_{tabel} 3,06$  yang berarti bahwa terdapat pengaruh signifikan secara bersama-sama antara Ukuran Perusanaan dan Kondisi Keuangan terhadap Opini Audit Going Concern Yang Terdaftar Di Indeks Saham Syariah Indonesia (ISSI).